

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil tindakan keperawatan terhadap keluarga Tn. S dengan TBC. Penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Tahap penjajakan atau pengkajian.

a. Pengumpulan data

Pada tahap pengumpulan data diperlukan pengetahuan yang cukup agar data yang diperoleh sesuai data yang ditentukan oleh keluarga juga diperlukan kemampuan perawat dalam menciptakan hubungan yang terapeutik dengan keluarga.

b. Analisa data

Analisa data digunakan untuk mengelompokkan data – data yang mendukung pada suatu masalah. Dalam analisis data ini diperlukan kejelian dan ketelitian setiap wawasan yang luas dari penulis sehingga data yang disajikan benar – benar mendukung kepada masalah.

c. Menyusun prioritas

Dalam menentukan prioritas masalah selain menggunakan skala prioritas sebaiknya keluarga juga dilibatkan, sehingga keluarga dapat berperan dalam mengatasi masalah, dan sumber daya keluarga yang dapat menunjang pemecahan masalah kesehatan atau keperawatan keluarga.

d. Perumusan diagnosa keperawatan

Diagnosa keperawatan yang muncul tidak selalu sama dengan teori. Karena kenyataan yang dihadapi sangat berbeda dengan teori yang diterapkan. Hal ini harus disesuaikan data yang menunjang masalah pada keluarga.

2. Tahap perencanaan tindakan

Rencana keperawatan harus sesuai dengan tujuan, realistis dan dapat dicapai dengan memperhatikan sumber daya perawat, keluarga dan masyarakat.

3. Tahap pelaksanaan

Dalam pelaksanaan tindakan keperawatan perlu melibatkan sumber - sumber yang terdapat dalam keluarga, keperawatan dan masyarakat. Pilihan tindakan keperawatan yang tepat serta cara kontak antara petugas dengan keluarga banyak bergantung pada sifat masalah keluarga dan sumber – sumber yang ada.

4. Evaluasi

Tahap evaluasi memerlukan waktu yang cukup lama guna memperoleh hasil yang diharapkan. Pengamatan dilakukan terus menerus untuk menentukan apakah tujuan telah tercapai dengan menggunakan catatan perkembangan yang dibuat berdasarkan waktu yang telah ditentukan.

B. Saran - saran

Dalam upaya meningkatkan kualitas asuhan keperawatan keluarga terutama keluarga dengan TBC, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Untuk institusi pendidikan

Hendaknya di tingkatkan koleksi buku di perpustakaan, sehingga dapat menambah wawasan mahasiswa.

2. Untuk keluarga Tn. S

a. Kesadaran akan pentingnya kesehatan diri dan lingkungan hendaknya lebih ditingkatkan.

b. Meningkatkan kegiatan untuk berobat ke pelayanan kesehatan jika ditemukan masalah – masalah kesehatan dalam keluarga.

c. Meningkatkan kesehatan dan mencegah agar penularan penyakit tersebut tidak semakin menyebar yaitu dengan cara menutup mulut bila bicara dan batuk.

3. Untuk rekan sejawat

Hendaknya harus meningkatkan penguasaan diri dengan mengikuti perkembangan serta memiliki wawasan yang luas demi kelancaran dalam memberikan asuhan keperawatan keluarga menuju tercapainya kesehatan masyarakat yang optimal.